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国際ロータリー第 2770 地区 第 11 グループ 
川口/鳩ヶ谷武南ロータリークラブ週報 
 

2023/3/1（⽔）12:30 点鍾 第 1760 回例会＠鳩ヶ⾕ロータリーセンター 
 

会⻑ ⼭崎真之介 ／ 幹事 嶋⽥悟志 
広報・クラブ会報委員⻑  鈴⽊尹宏 

 

 
会長挨拶／会長 山崎真之介 

 
 みなさんは春の到来を何
から感じるでしょうか。私の
場合目の痒み、鼻水、喉のイ
ガイガがそれにあたります。
今年の花粉飛散量は例年よ
り多いと聞きます。いい病院や対処法があれば
ぜひ教えてください。 
 さて、まずは先週の台湾訪問のお話です。 
 温暖な気候を期待して行ってみるとほとんど
曇りか小雨の天候で、風も強く、到着早々に羽
田空港の車に上着を置いてきたことを後悔して
しまいました。 
 さて肌寒さはありましたが、台北空港を出ま
すと早速横断幕を掲げ笑顔と拍手で迎えてくだ
さる大甲北区扶輪社の顔がありました。 
 お土産話を始めると朝までかかりそうなので、
大枠は後に平井国際奉仕委員長からの委員会報
告にお任せしたいと思いますが、何と言いまし
ても今回の姉妹クラブ訪問の実現は、ひとえに
平井国際奉仕委員長の多大なるご協力の賜物で
す。 
 国際奉仕委員長に就任いただいて以来、数え
きれない連絡と準備、旅行中も細やかな配慮を
いただき、個人的にも、川口/鳩ヶ谷武南RCに 

 
とっても、大変有意義な 3日間となりました。 
 また先方との会議内容に関しては、先程理事
会にて承認をいただきましたので、追って嶋田
幹事から理事会報告で発表いただきたいと思い
ます。 
 続いて先日土曜には IMが行われました。 
 こちらも後ほど IM 実行委員からの報告があ
ると思いますので重複しないよう詳細は控えま
すが、会場を見渡した時に、参加人数の少なさは
気になってしまいました。 
 IM、インターシティミーティングというのは
11G全体で集まる年に一回しかない機会になり
ます。 
 会長幹事会に参加することのないメンバーが、
近隣の他クラブの雰囲気や活動内容を知り、交
流をはかるための数少ない機会です。 
 そしてこの IM を実現するために当クラブか
らも 2 名の会員が IM 実行委員会に出向し、幾
度かの打ち合わせを重ねて、当日は午前中から
集まり、準備運営をしてくれています。 
 そしてクラブの代表たる会長が登壇し、歴代
ガバナーや 11G のみなさんの前で発表します。 
 IM実行委員や会長だけでなく、他の理事役員、
委員長職のほとんどは自ら志願したものではな
く、みなさんから頼まれて請け負っているのがほ
とんどです。 
 ロータリーの活動はすべて個人同士の助け合
いで成り立っています。 
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 過去に会長を務めた事があるからそれ以降は
適当でいいとかではなく、奉仕と親睦を目的に
集まった一人ひとりは、毎年役割を変えながら、
それぞれの立場でクラブに貢献する事が求めら
れます。 
 ただし年齢や健康状態、仕事や家庭の状況は
様々ですし、ロータリーは会社ではありません
から、できる範囲で、という条件はつきます。 
 例えば中には高齢のため体を動かす奉仕活動
などには参加できないが、クラブや仲間を応援
するため金銭的には協力できるという関わり方
も、クラブにとって大変心強い会員の形です。特
に人数の少ない我がクラブでは非常に重要な会
員であることに間違いはありません。 
 ただ IMをはじめあらゆるクラブ活動は、クラ
ブみんなで選んだ役職者が中心となって時間と
お金を割いて、クラブのために活動してくれてい
ます。 
 そして年間行事は、多少の変更はあるにして
も、7月に配布される活動計画書に年間を通して
スケジュールも共有されています。 
 だとすれば我々がお願いして選んだ会員の活
動であれば、やはりできる限りの協力が必要だ
と思います。 
 一方、役職者にとってもただ大変というわけ
ではなく、新たな仲間との出会いや、絆の深め合
い、様々な自己研鑽として確実に自分にとって
財産となります。 
 今年のクラブテーマは『関わり合い』です。 
 今年度のプロジェクトも残すところ僅かです
が、事前に年間計画や岡田 SAAからの月刊プロ
グラムを確認いただき、ぜひ実りあるロータリ
ー生活を送っていただければ幸いです。 
 

 
理事会・幹事報告／幹事 嶋田悟志 

 
l 地区ローターアクト埼
玉南東部より第 34 回
地区年次大会開催の案
内が来ております。4月
23 日(日)コルソホール
浦和で 13時点鐘となります。参加されたい
方はお声を掛けてください。 

l 地区国際奉仕よりフィリピン国際奉仕PJ 検
証ツアーの案内が来ております。11グルー
プの奉仕活動はありませんでしたが参加を希
望される方がいれば申し込みをしますので宜
しくお願い致します。 

 以上幹事報告です。 
 

 
お客様紹介／副会長 中山 晉 
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米山奨学金贈呈 

 

 

 

 

 

 
委員会報告 

 
●社会奉仕委員会 遠藤英子委員長 
 4 月 12 日（水）に川口の
錫杖寺で護摩焚きをお願い
しました。 
 
 12:00 現地集合 
  昼食（お弁当） 
 12:30 会長挨拶 

  護摩焚き 
 14:00 解散（前後する可能性有り） 
 です。 
 
 徳川家との関わりがあり、日光社参の際の休
憩所として由緒正しいお寺さんです。 
 川口の歴史の一つとしても勉強したいと思い
ます。 
 皆様のご参加お待ちしております。 
 
 護摩焚き料、3 万円は理事会で承認頂きまし
た。 
 
●IM実行委員会 平井利和会員 
 2 月 25 日（土）フレンデ
ィアにて IM が３年ぶりに
開催されました。 
 コロナの影響からか参加
人数も少なく、懇親会も無い
ことから少し静かな会合となりました。 
 次回は、出来る限り多くの会員の皆様に参加
をして頂ければと思います。 
 

 
プログラム／クラブフォーラム 

 
●台湾訪問報告 平井利和国際奉仕委員長 
 2 月 21 日（火）、22 日
（水）、23日（木）、武南ク
ラブを代表し、山崎会長、嶋
田幹事、中山副会長、押田さ
ん、平井の５名で、姉妹クラ
ブであります、台湾大甲北区扶輪社へ訪問して
まいりました。 

米山奨学生の周さんに奨学金の贈呈と、会員の皆
様へ一言ずつご挨拶をいただきました。 
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 合同会議の議事録は下記の通りです。 
  
【大甲との合同会議議事録】 
●姉妹クラブ継続の意思確認について 
→継続の意思有りの確認をしました 
●2024 年、武南クラブ 40周年式典出席のお願
いについて 
→快諾を頂きました（時期未定） 
●姉妹クラブ、継続更新手続きの時期 
→武南クラブ40周年記念式典出席の為に訪日
の時 

●2025 年、大甲北区扶輪社 40周年 
→式典出席要請に対し、承諾致しました 
 
●今後の活動について 
相互訪問の時期は下記の通り 
 ２０２４ 武南 40周年  訪日 
 ２０２５ 大甲 40周年  訪台 
 ２０２６ ｎｏｔｈｉｎｇ 
 ２０２７ 第三国 
 ２０２８ ｎｏｔｈｉｎｇ 
 ２０２９ 武南 45周年  訪日 
 ２０３０ 大甲 45周年  訪台 
 ２０３１ ｎｏｔｈｉｎｇ 
 ２０３２ 第三国 
 ２０３３ ｎｏｔｈｉｎｇ 
 ２０３４ 武南 50周年  訪日 
 
●その他 
 ロータリアン子弟同士の交換留学なども検討
していきましょうとなりました。 
 

 

 

 
会場監督／岡田 聡 SAA委員長 

 

 
 

 
出席報告 

 
会員数 21 名 
免除者数 3 名 
免除者欠席数 2 名 
メーキャップカード 0 枚 
本日の出席数 11 名 
本日の出席率 57.89% 
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ロータリーの目的／中山 晉会員 

 

 
 

 
四つのテスト／平井利和会員 

 

 
 

 

 
ニコニコBOX報告 

 
＊本日のお題 ＜もうすぐ春がやってきますね。 

お花見をするならどこ？＞ 
押田会員 台湾お世話様でした。 

鈴木会員 

会長、幹事、平井さん、押田さ

ん、中山さん、皆様台湾訪問ご

苦労様でした。＜川口グリーン

センター＞ 

菅野会員  

中山会員 
＜浦安の自宅近くの川の両側が

桜の名所なのでそこで花見＞ 

嶋田会員 ＜蕨公園＞ 

山崎会員 ＜蕨公園＞ 

遠藤会員 ＜蕨市民公園＞ 

平井会員 
＜蕨市民公園。小さい子供がい

るファミリーには定番です＞ 

岡田会員 
志村さんようこそ。＜三浦海岸

河津桜＞ 

小林会員 
＜自宅の庭（隣が小学校なので

桜がよく見えます）＞ 
 

本日合計 11,000 円 
年度累計 291,000 円 

 
次回のお題 ＜未定＞ 

 

 
次回の予定 

 
l 3/ 8（水）例会@例会場＆Zoom 
l 3/15（水）例会@例会場＆Zoom 
l 3/22（水）休会（定款適用・祝日週） 
l 3/29（水）休会（定款適用・第 5週） 
※新型コロナの状況によっては予定の変更をす
ることもございますがご了承ください。 
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今月の誕生日 

 
３/9 平井直子令夫人 

3/11 手塚彌生会員 
3/14 平井利和会員 

3/24 岡田 藍令夫人 
3/31 間島美代子令夫人 

 

 
3 月のロータリーレート 

 
136.00 円/$ 

 

【編集後記】 
 3月に入り、とうとう周さんが米山奨学生と
して当クラブに所属するのが最後の月となり
ました。会員の皆様一人ひとりへと挨拶を考
えてくださっていて、その心遣いに感動いた
しました。 
 もうすぐ卒業ということで、とても寂しい
ですが、新しい環境になっても元気に頑張っ
ていただきたいと陰ながら応援しています。
そして今月の例会には参加していただけると
いうことですので、お会いできるのを楽しみ
にしております。 
 またここ最近急に春めいてきました。金曜
日に一度寒くなり、その後暖かい日が続くよ
うですが、朝晩の寒暖差に調子を崩さぬよう
皆様ご自愛ください。 

        事務局 野村 
 

 
例会風景 

 

 
 

 
 

 
 


